
公司举行 40 万吨项目“军令状”签字活动
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10

月

24

日，全国妇联表

彰

2019

年度全国 “三八 ”红

旗手榜单发布， 公司职工文

小莉榜上有名。

文小莉 ， 公司冶炼厂电

解车间钉耳班班长。 她扎根

生产一线， 肩负着公司主导

产品小板阴极铜生产的第一

道工序的生产，任务繁重。面

对高温的工作环境和重体力

劳动，她从不叫苦叫累。自担

任钉耳班班长以来， 她建立

班组绩效管理制度， 开展修

旧利废活动， 人均节能创效

3200

余元 。

2019

年 ，充分利

用废始极片制作

12

万余张

合格的阴极片， 为车间节约

电耗成本

25

万元。她先后荣

获全国五一巾帼标兵岗带头

人、湖北省三八红旗手标兵、

湖北省 “我与祖国共奋进—

最美芳华

70

年

70

人 ” 等荣

誉。

（张国平 许艳）

公司冶炼厂职工文小莉

获全国奖项

10

月

17

日，公司党委书记 、董事长翟保金 ，公司

总经理 、党委副书记王焱 ，公司党委副书记 、工会主

席张建强 ，公司总会计师陈峙淼 、总经理助理龙仲胜

到金格公司开展 “对标再出发 、改革再深化 ”专项调

研 ，主要围绕 “发挥专业打造维保业务 ”听取意见和

建议。

调研会上，来自金格公司建安板块和动力板块的

多名基层单位负责人相继发言，介绍了各单位有关专

业队伍和技术力量情况，阐述了对打造维保队伍开拓

国内外维保业务的具体设想和可行性规划。他们在发

言中明确表明了对打造维保队伍拓宽业务的决心和

信心，表示拓宽公司维保业务是金格公司势在必行的

改革之举 ，但也清醒地认清到面临的困难 ，但只要公

司上下同心同德，就能实现金格公司逆中求进目标。

翟保金强调，金格公司要在打造维保业务方面有

所突破和成绩 ，必须做好四个方面工作 ，一是要更加

解放思想 ，认清当前形势和自身短板 ，从自身改革为

出发点开展工作 ；二是要进一步加大市场意识 ，将市

场目光投向更大的市场， 实现维保业务可持续发展；

三是要立足金格自身专业特点，找准并着力打造核心

竞争力 ；四是要充分发挥领导班子作用 ，群策群力为

金格公司改革发展掌舵定向。

王焱要求，金格公司在改革发展的道路上要从始

至终在思想上发生转变 ，从根源上去解决问题 ，不能

受陈旧思想的束缚 ；要在市场开拓上大胆一点 ，积极

主动将业务拓展到周边外部市场；要不断锤炼自身专

业素质 ，通过自身过硬的专业能力赢得市场 ；要在经

营中进一步规范资金管理，严格控制资金风险。

张建强 、陈峙淼 、龙仲胜分别提出了 “对标再出

发、改革再深化”工作具体要求。 公司企划部、人力资

源部、财务部等部门主要负责人就金格公司具体战线

工作情况相继发言。 金格公司班子成员、部分单位主

要负责人参加了调研会。 （黄海波）
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10

月

23

日，公司总经理、党委

副书记王焱，公司党委常委、副总经

理王勇一行到矿业分公司萨热克铜

矿调研指导工作， 看望慰问该矿一

线干部职工。

公司领导一行冒着风雪查看了

尾矿库、选矿车间、采掘车间等生产

现场，到卫生所、蔬菜大棚、职工食

堂等地了解了职工生活情况， 为一

线干部职工送上了慰问品。 听取了

该矿领导班子成员关于矿山生产经

营、证照办理、资源开发、市场化对

标、 技术人员轮值交流以及工作中

存在的难点、 热点问题和下一步工

作思路的工作汇报。 在该矿尾矿库

的专题调研会上， 王焱就尾矿库的

设计、储量、尾砂综合利用、安全保

障措施和对生产的影响等问题与参

会人员进行了广泛的交流和讨论 。

王勇对该矿尾矿库二期工程扩容 、

北矿带资源量核实、南矿带办证、资

源接替等问题提出具体建议意见。

面对萨热克铜矿广大干部职工

在高原环境下工作，王焱从“不容易、

了不起、有潜力”三个方面谈了自己

的深切感受。 他提出七点要求：一是

要坚定信心，鼓足干劲，不到最后关

头，不轻言放弃。二是理清思路，统筹

规划， 通过制定更长远的计划和目

标，持续深化“双再”活动，让干部职

工更有信心、更有干劲。 三是结合自

身实际，加强队伍建设、班子建设、技

术人员队伍建设。 四是企业要有出

路，技术必须创新，小改小革工作要

有突破，让“对标”工作深入人心。 五

是要严格遵守地方政策，抓好疫情防

控工作。 六是安全环保是天大的事，

要时刻绷紧这根弦， 管理上要提高，

认识上要到位。七是党建工作要与生

产经营深度融合， 党委要发挥把方

向、管大局、保落实的作用。

矿业分公司负责人表示要继续

做好该矿的服务指导工作。 该矿主

要负责人代表该矿领导班子成员表

态， 力争各项工作有新的突破和提

高，确保圆满完成生产经营目标。

公司相关部门负责人参加调

研。 （郭林）

公司领导到矿业分公司萨热克铜矿调研

10

月

22

日， 从浙江宁波传来

好消息，在当天召开的

2020

年 （第

十四届）中国贵金属年会暨第六届

全国白银企业年会上，公司“大江”

牌银锭喜获“

2020

年全国十佳白银

流通品牌奖”， 这是公司积极推进

市场化对标， 持续深化内部改革 ，

狠抓贵金属产品生产高质量发展

所取得的重要成果。

近年来 ，公司严格依据质量体

系组织实施白银生产，生产过程实

现了高效 、清洁 、低碳 、环保 。 “大

江 ”牌银锭生产工艺先进 ，同一规

格白银产品 ， 能根据客户不同要

求，实行个性化定制生产或采用不

同浇铸工艺进行生产制造，主要技

术指标均优于国家标准，产品质量

过硬，是公司的明星产品。去年，公

司实施冶化产业链整合，产业链中

优势的管理、技术和生产资源进一

步向贵金属产品生产集中，为白银

等贵金属产品的高质高效生产奠

定了坚实基础。 今年以来，面对新

冠疫情带来的多重极端影响，公司

的贵金属产品保持稳定生产 ，“大

江 ”牌金锭 、银锭凭借过硬的质量

和品牌优势，成功打破全球疫情封

锁 ，双双跨出国门 ，远销伦敦等欧

洲市场。 此次的贵金属年会暨白银

企业年会由中国有色金属工业协

会金银分会主办 ，年会以 “聚力共

赢、银企同行”为主题，深度探讨贵

金属产业链的现状及发展前景 ，促

进贵金属尤其是白银产业创新 、可

持续、高效发展。 公司在历届年会

中多次获奖。 （叶建国 王亚东）

公司“大江” 牌银锭喜获 2020 年

全国十佳白银流通品牌奖

10

月

30

日，公司阳新弘盛

40

万吨高纯阴极铜清洁生产项目誓师大会暨“军令状”签字仪式在该项目熔炼主

厂房施工现场举行，这是公司落实中国有色集团

4

个“军令状”项目的实际行动。 公司党委书记、董事长翟保金，项

目建设单位中色十五冶总经理喻振贤同相关责任人签订了“军令状”和“廉洁从业承诺书”并讲话。 公司纪委书记丁

建林主持活动。 新港开发公司总经理柯亨林、新港开发公司党委委员沈朝晖，国资公司实业部部长周红权，中色十

五冶副总经理、安全总监王忠俊，纪委书记田群力，公司副总经理杨坤共同见证签字仪式。

上午

8

时，伴着施工现场的机器轰鸣声，活动开始。 首先，翟保金与阳新弘盛副总师、片区牵头第一负责人分批

签订“军令状”和“廉洁从业承诺书”。 喻振贤、十五冶总承包部负责人分别与相关负责人签订“军令状”和“廉洁从业

承诺书”。 接着，公司

40

万吨项目建设指挥部代表、中色十五冶公司总承包项目部代表、中国瑞林公司现场代表分

别作表态发言。

翟保金强调，刚刚签订了“军令状”，目标既定，贵在落实。 对照项目建设进度安排表来看，距离项目实现竣工和

出铜的目标，还有

6

个里程碑节点和

20

余项关键点要落实，时间紧、任务重。 大家要咬紧牙、绷紧弦，在进度上跑

步前进。 翟保金指出，

40

万吨项目建设牵涉面广、参与方多、质量要求高，希望参建各方牢固树立“一盘棋”的思想，

在“成本最低、技术最优、效率最高”上凝聚力量、集聚智慧，在高质量建设中体现大追求，大家要攥紧拳、抱紧团，在

质量上协同发力 。 “廉洁从业承诺书 ”不是一纸空文 ，纪律规矩更是不可触碰的高压线 ，大家要做政治上的清醒

人，做守规矩的老实人，做心中有戒的明白人，要明规矩、守纪律，在廉洁上干净做人。 翟保金要求以军令状签字为

新的起点，团结奋战、努力拼搏，为“十三五”完美收官、开创“十四五”新局面打下坚实基础，为中国有色集团打造具

有全球竞争力的世界一流矿业企业做出新的、更大的贡献。

公司总部相关部室主要负责人 、阳新弘盛公司经营层成员 、副总师 、片区及部门负责人 ；中色十五冶公司总承

包项目部相关人员、鑫诚监理公司、瑞林公司现场负责人参加活动。 （陶三保 倪罗斯 郑沛田 汪敏）

10

月

29

日， 湖北省副省长赵海山带领商务

部驻武汉办事处和省市相关职能部门负责人一

行，在黄石市市委书记董卫民、市长吴锦等市领导

的陪同下到公司

40

万吨高纯阴极铜项目现场调

研指导工作。公司董事长、党委书记翟保金汇报了

该项目的建设情况。

翟保金说， 公司

40

万吨高纯阴极铜项目是

中国有色集团迈向世界

500

强的骨干项目， 是公

司高质量发展的项目。 公司将按照上级领导的要

求，将该项目打造成国内“成本最低、技术最优、效

率最高”的绿色工厂、效益工厂、智能工厂，使公司

成为中国有色集团打造具有全球竞争力的世界一

流矿业企业的“排头兵”。

赵海山对公司打造智能化工厂、 高质量发展

的决心表示肯定，并要求公司继续保持良好劲头，

克服疫情带来的影响，加快项目建设，务必保证项

目按期顺利竣工，争取早日达产达标，为实现公司

高质量发展，黄石市产业转型升级，湖北和黄石地

区经济发展做出更大贡献。 赵海山要求，省、市相

关职能部门要以企业评价为第一评价， 为企业疏

堵点、解难点，优化营商环境，提升服务水平；要抓

好常态化疫情防控和安全生产工作， 为夺取疫情

防控和经济社会发展“双胜利”做出新贡献。

公司副总经理余利明及相关单位、 部室负责

人参加调研。 （孙翔 张国平）

湖北省副省长赵海山到公司

40 万吨高纯阴极铜项目现场调研


